

INAUGURAN LA FIESTA DEL LIBRO Y LA ROSA 2023 EN MICHOACÁN

Hoy, 28 de abril de 2023, se llevó a cabo la inauguración de la Fiesta del Libro y la Rosa en Michoacán, que lleva por nombre “La ruta de los deseos” y busca reunir al público lector con distintas editoriales y autores para fomentar el gusto por la lectura. El evento de apertura se llevó a cabo en la calzada Fray Antonio de San Miguel en punto de las 10:00 horas.

La mesa estuvo conformada por distinguidas autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de México y del Gobierno del Estado de Michoacán, además del Excmo. Sr. Abdelfattah Lebbar (embajador del Reino de Marruecos en México), la Dra. Guadalupe Valencia (titular de la Coordinación de Humanidades UNAM), la Dra. Gabriela Molina Aguilar (titular de la Secretaría de Educación de Michoacán), la Mtra. Tamara Sosa Alanís (titular de la Secretaría de Cultura de Michoacán), la Dra. Fátima Chávez (titular de la Secretaría de Cultura de Morelia), la Dra. Rosa Beltrán (titular de Difusión Cultural UNAM), el Dr. Mario Rodríguez (director de la Escuela Nacional de Estudios Superiores, Unidad Morelia), la Dra. Mariana Masera (coordinadora General de la Fiesta del Libro y la Rosa en Michoacán y encargada de la UDIR, UNAM) y Alberto Ruy Sánchez, escritor homenajeado.

La Dra. Mariana Masera dio inicio al acto inaugural agradeciendo a los asistentes y externó su deseo de que *este evento sea un espacio de inspiración, conocimiento y encuentro donde podamos celebrar las diferentes culturas escuchar diversas voces y conmemorar el poder de las palabras*. Acto seguido, tomó la palabra el escritor homenajeado Alberto Ruy Sánchez quien agradeció que se le concediera el reconocimiento en esta celebración de la Fiesta y que además recalcó su cercanía con el país invitado, el Reino de Marruecos. Destacó el valor de espacios como la Fiesta porque, en opinión del autor, la importancia de la literatura es el impacto que genera en el público más allá del simple acto de leer.

En el evento también estuvo presente la titular de la Secretaría de Cultura, Fátima Chávez, quien expresó su agradecimiento por el trabajo de los organizadores e indicó que *todos los morelianos esperamos este día*. Tamara Sosa, titular de la secretaría de Cultura de Michoacán, agradeció que fuera posible la realización de *esta Fiesta que sin duda es una plataforma efectiva de los derechos culturales*. Por su parte, Gabriela Molina, titular de la Secretaría de Educación de Michoacán señaló que *la Fiesta del Libro y la Rosa se ha consolidado como la mejor de nuestra región* y que para el gobierno del Estado es una prioridad participar en ella porque la colaboración con la UNAM *fortalece la dimensión pública de la cultura y la educación*; también destacó los esfuerzos hechos para combatir los bajos índices de lectura en la región. El embajador en México del Reino de Marruecos, el Excmo. Sr. Abdelfattah Lebbar, dio unas palabras de aprecio por el escritor Alberto Ruy Sánchez y señaló el valor de la historia centenaria que une a Marruecos

con México. Además, el diplomático marroquí hizo énfasis en las colaboraciones que existen entre la UNAM y su país, como son la propia FLYR2023 en Michoacán y las cátedras “Graciela Hierro” y “Fátima Mernissi” realizadas con la Universidad Mohammed V de Rabat. Más tarde, participó del acto inaugural la Dra. Guadalupe Valencia, directora de la Coordinación de Humanidades, quien reconoció la labor de la UDIR y de Mariana Masera; además, comentó sobre la Fiesta que *diez años muestran la consolidación de un evento que nació con muchísima ilusión y que ahora es parte ya de los eventos más esperados de la región*. Por último, la declaratoria inaugural de la FLYR 2023 en Michoacán estuvo a cargo de la escritora Rosa Beltrán, quien aplaudió que espacios culturales como estos existan *porque la literatura siempre une los mejores deseos humanos, siempre está por encima de los discursos de odio, de las diferencias, de las dificultades. Está realmente en lo que nos une y en lo que nos importa*.

Posterior a las palabras de bienvenida se cortó el listón inaugural, dando inicio a las actividades de lo que será un fin de semana dedicado a la literatura y la ciencia. La inauguración de la Fiesta del Libro y la Rosa marca el arranque de las 128 actividades que se realizarán en las cuatro sedes del Estado de Michoacán, y del encuentro del público con los más de 50 sellos editoriales participantes.

Para conocer el programa completo de la Fiesta del Libro y la Rosa, visita:

<https://udir.humanidades.unam.mx/FLyR/2023/>

Contacto para medios:

Amaury Veira Huerta

difusion_udir@enesmorelia.unam.mx

4431605248

Descarga este documento del sitio web: www.udir.humanidades.unam.mx/FLyR/2023/

Sección PRENSA en el menú inferior.